

Avanza iniciativa que busca apoyar a vecinos de Población Roberto Bruce a regularizar sus viviendas gracias a convenio de UTEM con Delegación Provincial de Melipilla



El proyecto busca resolver problemas de georreferenciación y saneamiento de terrenos, paso importante para que los vecinos y vecinas puedan acceder a programas de subsidios y mejoras habitacionales.

En el marco del convenio de colaboración firmado entre Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, y Universidad Tecnológica Metropolitana UTEM, avanza con fuerza la iniciativa que busca apoyar a vecinos de Población Roberto Bruce a regularizar sus viviendas, motivo por el cual se efectuó una reunión de trabajo entre el jefe de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, Pablo Zúñiga; la directiva de la junta de vecinos; y profesionales de UTEM, con el objetivo de coordinar los próximos pasos a seguir.

Pablo Zúñiga, jefe de gabinete de la Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, catalogó de provechosa la instancia. "Desarrollamos una reunión de coordinación con la Junta de Vecinos Roberto Bruce, para coordinar la georreferenciación de los terrenos de los vecinos de la población, a raíz de que muchos no tienen o cumplen con la regularización al día para optar a distintos programas de Gobierno, como la mejora de techumbres o postular a subsidios para la vivienda. Con este proyecto se busca, desde el Estado, hacernos cargo de una problemática que se viene arrastrando hace varios años, en una población que surgió los años '80, y como Estado y Delegación nos estamos haciendo cargo de apoyar junto a la escuela de geomensura de UTEM, para hacer una georreferenciación, así pasarlo a otras escuelas para su normalización y final entrega de las carpetas a cada uno de los vecinos de la población".

Por su parte, Emilio Castro, profesional de la vicerrectoría académica, Unidad de Mejoramiento Docente de UTEM, explicó que el proyecto busca "apoyar a los vecinos que tienen problemas de regularización de terrenos y casetas sanitarias, a que logren tener los papeles saneados de sus propiedades. Para ello, estamos implementando la metodología de aprendizaje y servicio que hacemos hace años en la Universidad con distintas carreras. En esta primera etapa, con Ingeniería en Geomensura, y posteriormente pasaremos a otras carreras que pueden ser arquitectura, dibujante o proyectista, con la idea de poder sanear todos los terrenos que tiene los propietarios de estas poblaciones que necesitan sanear sus papeles".

Castro también destacó que este convenio beneficia a ambas partes. "Es un 'ganar-ganar'. Los vecinos podrán regularizar sus viviendas y postular a subsidios para realizar mejoras en sus hogares, mientras que nuestros estudiantes de pregrado adquieren valiosas herramientas para su futuro profesional a través de esta experiencia práctica".

Finalmente, José Nuñez, Presidente de la Junta de Vecinos Roberto Bruce, de Población Padre Demetrio, agradeció la instancia y apoyo recibido. "Estuvo bastante interesante, porque se trataron varios puntos que no entendíamos mucho, y ahora se nos aclaró la película. Lo que buscamos es regularizar nuestras viviendas, porque son viviendas sociales y no están regularizadas, y nos estamos perdiendo muchos proyectos, porque ahora en todo piden la regularización", detallando que se han acercado más de 200 socios de la junta de vecinos para ser parte del proyecto.